

Lettre du 22 janvier 2025

### Mesures contre les fonctionnaires : le gouvernement n'a pas renoncé

Abandon annoncé des 3 jours de carence, mais pas de la baisse de l'indemnisation des fonctionnaires en arrêt maladie et pour la GIPA rien n'est tranché.

S'il semble prêt à ne pas augmenter le nombre de jours de carence, le gouvernement Bayrou compte "conserver" la mesure visant à abaisser le "taux de remplacement" de la rémunération des agents publics en arrêt de courte durée.

Actuellement, les arrêts maladie des agents publics sont soumis à un jour de carence, puis sont rémunérés à plein traitement (100 %) pour une durée pouvant aller jusqu'à trois mois. Pour dégager des économies, l'équipe Barnier avait proposé d'abaisser ce taux de remplacement à 90 %. Quant à la GIPA, qui concerne particulièrement le corps des personnels de direction en raison du faible taux de passage à la hors-classe à cette heure sa suppression pour les cat A fait toujours partie des pistes sur la table.

*Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :*

**[ADHÉRER à ID-FO](#)**